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平成 26年度総会・研修会を開催しました 

平成 26 年 6 月 15 日、本学本館にて第 7 回桜栄会総会を、出席者数 40 名（委任状提出 113 名）、

会員数 283 名にて開催しました。今年は他の研修会との重なり等が影響してか、参加者数が例年より少な

くなりました。しかし、研修会、その後の交流カフェでは 80 名近くの在学生が参加しました。

 

木村 僖乃 会長 より  

 先日２６年度桜栄会行事が恵まれた天候の下、有意義に楽しく開催されました。 

現在の情勢不透明で頼りになるのは自分の知識と技術です。常に高い目標を持っ

てその実現にむけて羽ばたいてほしいです。この桜栄会がその実現の手助けにな

ることを願っています。今回の研修会、卒業した会員の方に活動報告をしていた

だきましたが趣旨に値する内容豊かなものでした。交流カフェでは全員参加の形

で行なわれ、夢、希望、願いが語られ、素晴らしい会で余韻を残しつつ終了しま

した。さて私事ですが会長を受けました時「元気を！」と言われました。ランナーズの 7 月号全日本フルマ

ラソンランキング 72 歳で一位になりました。来年も一位を目指し精進します。みなさん前向きに目標を持

って頑張ってまいりましょう。会員の皆さまのさらなる飛躍祈ります。 

  活動報告会 

 活動報告会では小学校、福祉施設、企業で働く 3 名の卒業生に管理栄養士と

しての立場から「私の今まで、そしてこれから」というテーマでご講演いただ

きました。 

 山口市立良城小学校で栄養教諭として働く熊野由佳子さんには、給食や食育

での取り組みを実際の写真とともに分かりやすくお話ししていただきました。

また、これから管理栄養士に求められる対応や働く上で大切なことも語ってい

ただき、これから社会人となる学生にとって、心構えとなったのではないでしょうか。 

 社会福祉法人じねんじょ重症心身障害者地域生活支援センターで管理栄養

士として働く出口千晴さんには、誤嚥や窒息を防ぐための食形態についてそれ

ぞれの比較や作り方などを分かりやすく説明していただきました。また、研修

や多職種の方々で構成される「下関障害児(者)食事支援ネットワーク ふくふ

くごっくん」での取り組みを紹介していただき、日々研鑽されている姿が印象

的でした。 



 株式会社サンキ医薬品部ニュートリション課で管理栄養士として働く河原

綾子さんには、医薬品卸会社での仕事内容についてお話ししていただきまし

た。新たなことにチャレンジされる河原さんの姿に刺激を受けた方も多かっ

たのではないでしょうか。また、企業で働く管理栄養士の方のお話しを聞く

機会は少ないので貴重な時間となりました。 

 それぞれの職域でご活躍されている方々に熱く語っていただき、自身を振

り返られた方や初心に戻られた方もいらっしゃったのではないでしょうか。

また、学生からの質問も多数あり、新たな道筋や仕事に対する姿勢など学生にとっても得られるものが多か

ったと感じました。それぞれのお話が心に残る、素晴らしい報告会でした。 

交流カフェ  

 今年度の懇談会は会員相互の親睦と卒業生と学生の交流を目的として、「夢を語り、夢を叶えよう」とい

うテーマで交流カフェを行いました。 

 テーマについて各テーブルで話をして、次にテーブルホスト以外は他のテーブルへ移動し、そこのホスト

から前の話のサマリーを聞き、さらに内容を深めて、これを何回か繰り返した後に、各テーブルホストがま

とめの報告を全員にするワールドカフェという方法で、夢について語り合いました。模造紙に、それぞれの

夢を書き、次の人がその夢についてアドバイスやコメントを書き込む等、参加者同士で様々な意見が飛び交

い大変有意義で楽しい時間となりました。 

 

参加者の感想                     植木 歩夢くん（在学中(1 年生）） 

今回、初めて参加しました。僕達は管理栄養士を目指している訳ですが、実際の仕事については漠然とし

た部分が多いです。桜栄会は、様々な分野で活躍されている卒業生の方々のお話を聞くことの出来る恵まれ

た機会だと思います。「仕事としての管理栄養士」という面でイメージしやすくなりました。これからも機

会があれば参加したいと思います。 

お知らせ 

栄養学科や大学院などにおいて 23 年間もの間、本学で教鞭を執ってこられた日野精二先生が平成 26 年

3 月にご退官されました。長きに亘りご指導いただきありがとうございました。 

編集後記  

 総会、研修会の写真を見ると、たくさんの

笑顔がありました。特に交流カフェの中で、

夢を描いているときの顔は、どなたもいきい

きと輝いていました。何歳になっても夢を持

ち続けるのはいいものですね。 

 来年度もみなさまが楽しめるような企画を

して参りたいと思いますので、たくさんのご

参加をお待ちしております。 

 

ご案内 

 

桜栄会では新規入会を随時受け付けております。 

お近くの同窓生にご案内いただければ幸いです。 

 

桜栄会ホームページをご覧ください。 

http://www.yamaguchi-pu.ac.jp/gakubu/kango/

eiyo/oueikai.html 

 

 

平成 26 年（2014 年）9 月 16 日  


